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町民生活向上のため町民生活向上のため
スピード感を持って全力投球スピード感を持って全力投球

３月10日に行われた町議会議員選挙において、
町民の皆さんから選出された議員をご紹介します。

安心安全な
まちづくりを
議席番号10

柿
か き

沼
ぬ ま ひで

己
み

（63歳）
　子育て支援のさらなる拡充や道路
整備の推進、利根川新橋の早期着工、
中学校建て替えの議論の集約や調査
研究、町民との対話、交流など政策
課題に議会としてしっかり議論協議
し、行政当局と連携してより良いま
ちづくりを進めたいです。
　安心安全なまちづくりを目指して
頑張りますので、これからも町民皆
様のより一層のご指導ご支援をよろ
しくお願いします。

いきいき活力
ある町へ
議席番号８

橋
は し

本
も と

和
か ず

之
ゆ き

（51歳）
　お蔭様で３期目の議員活動を迎
えることが出来ました。町民皆様
が益々豊かに生活し、町が将来に
向けて力強く発展できるように、個
人として一層研

けん

鑽
さん

に励み、それを
議会力アップにつなげ、議会力が
向上することで町の発展に寄与し
ていく、好循環を創出していきた
いと思います。これからもご指導、
ご鞭

べん

撻
たつ

をよろしくお願いします。

力強い議会を
目指して
議席番号９

大
お お

谷
や

純
じゅん

一
い ち

（52歳）
　平成28年度の本町の一般会計予
算は約47億円でした。令和６年度
の予算は約74億円です。これは
「ふるさと納税」によるものです。
年々、大きなお金を動かすように
なる事から、議員の町に対する監
視能力が更に求められ、より重責
になりました。議員はどうあるべ
きか、を初心にかえって職責を果
たしたいと思います。

議 長  森
も り

　 雅
ま さ

哉
や

議席番号11　（60歳）

副議長  酒
さ か

巻
ま き

広
ひ ろ

明
あ き

議席番号７　（50歳）

就
任
の
あ
い
さ
つ

就
任
の
あ
い
さ
つ

町
の
発
展
と
住
み
や
す
い�

環
境
の
た
め
に

　
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
日
々
の

ご
健
勝
を
心
か
ら
お
祈
り
申
し
上
げ
ま

す
。
こ
の
度
、
第
２
回
臨
時
会
に
お
い

て
本
町
の
議
会
議
長
に
選
ば
れ
ま
し
た

こ
と
を
深
く
感
謝
い
た
し
ま
す
。

　
地
域
の
た
め
に
尽
く
す
重
責
を
担
い
、

責
任
感
を
持
っ
て
取
組
む
決
意
で
す
。

議
会
議
長
と
し
て
、
本
町
の
発
展
と
町

民
の
幸
せ
を
第
一
に
考
え
、
誠
実
か
つ

公
正
な
議
会
運
営
に
尽
力
し
て
ま
い
り

ま
す
。
ま
た
、
町
民
の
皆
様
と
の
対
話

を
重
視
し
な
が
ら
、
本
町
の
更
な
る
躍

進
と
住
み
や
す
さ
の
向
上
に
努
め
ま
す
。

今
後
も
、
議
会
議
員
一
同
で
力
を
合
わ

せ
、
常
に
調
査
研
究
を
行
い
、
議
論
を

深
め
る
こ
と
で
期
待
に
応
え
ら
れ
る
よ

う
最
善
を
尽
く
し
ま
す
。
引
き
続
き
の

ご
支
援
と
ご
協
力
、
ご
指
導
を
お
願
い

申
し
上
げ
、
就
任
の
挨
拶
と
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
す
。

町
民
生
活
向
上
に
全
力
投
球

　
こ
の
度
、
副
議
長
の
要
職
を
担
う
こ

と
に
な
り
、
誠
に
身
に
余
る
光
栄
で
あ

り
、
そ
の
責
任
の
重
さ
に
身
の
引
き
締

ま
る
思
い
で
ご
ざ
い
ま
す
。
も
と
よ
り

微
力
で
は
ご
ざ
い
ま
す
が
、
議
会
の
果

た
す
べ
き
役
割
を
十
分
に
認
識
し
、
公

正
か
つ
円
滑
な
議
会
運
営
に
努
め
て
参

り
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
さ
て
、
地
方
自
治
体
を
取
り
巻
く
環

境
は
、
近
年
複
雑
化
し
て
い
る
中
、
議

員
定
数
も
１
名
減
の
11
名
と
な
り
ま
し

た
。
議
長
、
全
議
員
と
共
に
ス
ピ
ー
ド

感
を
も
ち
な
が
ら
開
か
れ
た
議
会
を
目

指
し
、
本
格
的
な
人
口
減
少
や
高
齢
化

が
進
む
中
、
地
域
の
特
徴
を
活
か
し
た

自
律
的
で
持
続
可
能
な
議
会
運
営
に
努

め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
今

後
も
、
町
民
の
皆
様
に
は
よ
り
一
層
の

ご
理
解
と
ご
指
導
、
ご
支
援
を
お
願
い

申
し
上
げ
就
任
の
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
。
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町民の幸福度、
向上へ
議席番号６

大
お お

澤
さ わ

成
な る

樹
き

（48歳）
　子育て・教育のさらなる充実を
目指します。加えて、防災・減災
への備えや地域の繋がりを強化す
ることを通じて町民全世代が暮ら
しやすく住みやすい「まち」の推
進に取組みます。
　町民の皆様に寄りそいスピード
感を持って全力で活動してまいり
ます。引き続きのご指導賜ります
ようよろしくお願いいたします。

明るく楽しい
町を皆と共に
議席番号４

橋
は し

本
も と

博
ひ ろ

之
ゆ き

（51歳）
　議会へと送ってもらい、その責
任と使命の大きさに身の引き締ま
る思いを感じています。皆様の意
見にしっかりと耳を向け、町民の
皆様が元気に、明るく、楽しく、
安心して暮らしができる町づくり
を皆様とともに一丸となって目指
したいと思います。今後ともより
一層のご指導を賜りますよう、よ
ろしくお願いいたします。

町民が主役の
議会へ
議席番号５

原
は ら

口
ぐ ち

　 剛
たけし

（57歳）
　２期目に入りましたが、初心に
返り、議員としての役目、議会と
しての役割を認識し、現在この町
には何が必要なのか、将来に向け
て何をすべきかを考え議員活動を
続けてまいります。これからも、
町民皆様の声を力に頑張りますの
で、より一層のご指導をよろしく
お願いいたします。

町民と共に町づくり
を目指します
議席番号３

金
か ね

子
こ

浩
こ う

二
じ

（50歳）
　町民の方々の意見を丁寧に聞く
事をモットーにスピード感と責任
感を持ち、町づくりを進めていき
ます。
　また、町の魅力を引き出し、地
域で自慢の「ふるさと千代田」を
目指し、頑張ります。
　今後とも、ご指導賜りますよう
お願い申し上げます。

町民の声が届く
まちづくり
議席番号１

畑
は た

中
な か

弘
こ う

司
じ

（47歳）
　この度、議員として仕事をさせ
てもらうことに対し、責任の重さ
を感じ身の引き締まる思いで有り
ます。
　今までに社会人として学んでき
た事や、沢山の町事業での経験を
生かし洞察力を高めたまちづくり
を目指してまいりますのでどうぞ
よろしくお願いいたします。

魅力あふれる
町を目指して
議席番号２

茂
も て

木
ぎ

琴
こ と

絵
え

（50歳）
　この度、議員としての第一歩を
踏み出すこととなり、その責任の
大きさに身の引き締まる思いです。
　今まで培ってきた経験を活かし、
新しい視点で様々なことを発信し、
活気と魅力あふれる千代田町を目
指して全力で邁

まい

進
しん

してまいります
ので、どうぞこれからもご指導ご
支援を賜りますよう、よろしくお
願いいたします。
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千代田町議会千代田町議会
新体制スタート!!新体制スタート!!

議　長　森　　雅哉　　副議長　酒巻　広明
総務産業常任委員会

所管課…�総務課・総合政策課・産業振興課
　　　　建設下水道課・都市整備課
委 員 長　大澤　成樹
副委員長　茂木　琴絵

委　　員　大谷　純一
　　　　　橋本　博之
　　　　　金子　浩二

議会運営委員会
円滑な議会運営を行うために、議会運営の全般について協
議し、意見調整を図ります。
委 員 長　柿沼　 己
副委員長　大谷　純一

委　　員　橋本　和之
　　　　　酒巻　広明
　　　　　大澤　成樹
　　　　　金子　浩二

文教民生常任委員会
所管課…�税務会計課・住民生活課・保健福祉課
　　　　教育委員会
委 員 長　橋本　和之
副委員長　畑中　弘司

委　　員　柿沼　 己
　　　　　酒巻　広明
　　　　　原口　　剛

議会広報編集委員会
町民と議会のかけ橋となり、読みやすく親しまれる議会だ
より「大河」の編集を行います。
委 員 長　金子　浩二
副委員長　橋本　博之
委　　員　橋本　和之
　　　　　酒巻　広明

委　　員　大澤　成樹
　　　　　原口　　剛
　　　　　茂木　琴絵
　　　　　畑中　弘司

一
部
事
務
組
合
議
会
議
員

◎
館
林
地
区
消
防
組
合
議
会

橋
本　
博
之

畑
中　
弘
司

◎
邑
楽
館
林
医
療
企
業
団
議
会

金
子　
浩
二

茂
木　
琴
絵

◎
館
林
衛
生
施
設
組
合
議
会

大
澤　
成
樹

原
口　
　
剛

◎�

大
泉
町
外
二
町
環
境
衛
生
施

設
組
合
議
会

森　
　
雅
哉

橋
本　
和
之

◎�

太
田
市
外
三
町
広
域
清
掃
組

合
議
会

森　
　
雅
哉

◎
群
馬
東
部
水
道
企
業
団
議
会

森　
　
雅
哉

一
部
事
務
組
合
と
は

複
数
の
地
方
公
共
団
体
が
行
政
サ
ー
ビ

ス
の
一
部
を
共
同
で
行
う
こ
と
を
目
的
と

し
て
設
置
す
る
行
政
機
関
の
こ
と
で
す
。

令和６年
第２回臨時会

4/1
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　年間スケジュールを作るためには、議会事務
局の新たな体制づくりが必要である。
　また、政務活動費では、議員報酬を４月から
上げたこともあり、町民への説明及び理解が必
要となる。定例会インターネット中継や動画配
信については、今後の対応に向けてより一層議
論を深めることが必須である。

委員会の視点

先進地の取組

　議会の年間スケジュール・政務活動費・定例
会インターネット中継・YouTubeによる動画
配信については、町民との対話や費用捻出等の
諸課題があるので今後も引続き調査研究を継続
し、開かれた議会を目指していきます。

　１月に翌年度の日程案を議会事務局で作成し、
行政側と調整を行い、２月上旬に議会運営委員
会で確認し、その後、全員協議会で公表される。
　政務活動費では、「取扱要綱・項目別使途基準」
が明文化され、且つ、余剰金については、現金
で会計課に返却する仕組みで運用されている。
　定例会インターネット中継では、業務委託で
運用され、定例会中は生配信し、生中継後約１
週間で編集を行い、ホームページにアップされ
ている（議会を傍聴しなくても議会の様子が見
える）。
　YouTubeによる動画配信の目的として、紙
媒体の「議会だより」と併用し、議会を広く周
知する。また、YouTube配信は、新型コロナ
ウイルス感染症拡大防止のため開催できなかっ
た「議会報告会」の代替手段でもあった。

本町の課題

お詫び
　議会では年に１回、議会報告会を行い、町民のみ
なさまに広報広聴活動を行うこととなっていました
が、令和５年度は開催することができませんでした。
今後はこのようなことがないよう努めてまいります。

　本町議会では、より町民に近い議会を目指しているが、どのように周知したらよいか。
大泉町と意見交換をしました。

▪令和５年12月１日㈮　　▪大泉町議会　３F大会議室

開かれた議会を目指して視 察
研 修

議会改革推進特別委員会

議員在職23年

群馬県町村議会議長会群馬県町村議会議長会
特別表彰受彰特別表彰受彰

　柿沼議員が議会議員として地方自治の振興発展
に寄与された功績が認められ、特別表彰を受けられ
ました。
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春の予算

議会が注目する予算ベスト５
小中学校体育館
エアコン設置工事事業

児童生徒が快適に体育の授業ができるようになります。
防災強化の観点から避難所にエアコンが設置されること
は素晴らしい。

犯罪の抑止力として期待。

南北の軸となる道「邑楽・千代田線」の早期開通に一歩
前進。議員コメント

地域の宝でもある子ども達の
成長を応援しませんか。議員コメント

町内から桜が無くならないよう新たな植栽も必要です。議員コメント

議員コメント

議員コメント

5,490万円

3,600万円

750万円

90万円

340万円

10億8,000万円

５億800万円

１億5,600万円

防犯カメラ設置事業
（町内50ヶ所）

新たな都市計画道路に
　向けた測量調査

ファミリー・サポート・センター事業

クビアカツヤカミキリ
　対策事業

ふるさと応援寄附金制度充実事業

義務教育施設改築基金積立金

役場非常用発電装置更新移設工事

一般会計予算
73億 6,000万円

大審査
1位

2位

3位

4位

5位

その他

※子育て世帯への負担を軽減することを目的とした事業です。
「子育ての手伝いをしてほしい方（利用会員）」と「子育ての手伝いに協力してくださる方（サポート
会員）」が支え合い、サポート会員は、利用会員に対して有償で援助活動を行います。

増
ます
田
だ
�勉
つとむ
さん

（赤岩３区）

森
もり
田
た
�栄
さかえ
さん

（赤岩11区）

杉
すぎ
山
やま
�仁
ひと
志
し
さん

（赤岩11区）

早期着手に期待します。

サポーターの募集が肝心。

入学式の定番の桜が無くなるのは
寂しい。ちよだは植木の里なので、
植樹にも力をいれてもらいたい。
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春の予算

議会が注目する予算ベスト５
小中学校体育館
エアコン設置工事事業

児童生徒が快適に体育の授業ができるようになります。
防災強化の観点から避難所にエアコンが設置されること
は素晴らしい。

犯罪の抑止力として期待。

南北の軸となる道「邑楽・千代田線」の早期開通に一歩
前進。議員コメント

地域の宝でもある子ども達の
成長を応援しませんか。議員コメント

町内から桜が無くならないよう新たな植栽も必要です。議員コメント

議員コメント

議員コメント

5,490万円

3,600万円

750万円

90万円

340万円

10億8,000万円

５億800万円

１億5,600万円

防犯カメラ設置事業
（町内50ヶ所）

新たな都市計画道路に
　向けた測量調査

ファミリー・サポート・センター事業

クビアカツヤカミキリ
　対策事業

ふるさと応援寄附金制度充実事業

義務教育施設改築基金積立金

役場非常用発電装置更新移設工事

一般会計予算
73億 6,000万円

大審査
1位

2位

3位

4位

5位

その他

※子育て世帯への負担を軽減することを目的とした事業です。
「子育ての手伝いをしてほしい方（利用会員）」と「子育ての手伝いに協力してくださる方（サポート
会員）」が支え合い、サポート会員は、利用会員に対して有償で援助活動を行います。

吉
よし
永
なが
�充
みつる
さん

（上五箇５区）

宇
う
留
る
野
の
�譲
ゆずる
さん

（赤岩３区）

温暖化が進んでいるので健康の
ためにエアコンは必要。良い環
境で学びができるのがいい。

防犯カメラは、設置するだけで犯罪の
未然防止に効果があるほか、事件や事
故の証拠としても重要視されており、
防犯カメラの増設に期待しています。
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問
小
中
学
校
体
育
館
エ

ア
コ
ン
設
置
事
業
と
令
和

５
年
度
補
正
予
算
で
移
動

式
エ
ア
コ
ン
を
購
入
す
る

が
ど
の
よ
う
に
活
用
し
て

い
く
の
か
。

答
避
難
所
と
し
て
も
使

用
す
る
体
育
館
で
、
平
時

は
児
童
生
徒
の
熱
中
症
対

策
と
し
て
整
備
し
ま
す
。

移
動
式
エ
ア
コ
ン
に
つ
い

て
は
、
平
時
は
レ
ス
リ
ン

グ
場
、武
道
館
で
。
ま
た
、

災
害
時
に
は
避
難
所
と
し

て
必
要
に
応
じ
て
活
用
し

ま
す
。

給
食
費
半
額
補
助
を

継
続

問
給
食
費
無
料
化
の
考

え
は
。

答
維
持
管
理
な
ど
経
費

と
し
て
、
年
間
約
１
億
円

程
度
か
か
る
の
で
財
源
の

確
保
や
近
隣
市
町
と
の
兼

ね
合
い
な
ど
を
考
え
る
と

半
額
補
助
を
継
続
し
て
行

い
ま
す
。

新
小
中
１
年
生
に

入
学
祝
い
金

問
入
学
祝
い
金
の
支
給

時
期
を
前
倒
し
で
き
な
い

か
。
ま
た
、
高
校
・
大
学

へ
進
学
す
る
方
の
費
用
が

か
か
る
の
で
拡
充
す
る
考

え
は
。

答
新
年
度
予
算
と
し
て
、

入
学
を
確
認
し
て
か
ら
支

給
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、

高
校
・
大
学
へ
進
学
す
る

方
の
支
給
は
考
え
て
い
ま

せ
ん
。

犯
罪
抑
止
の
強
化
へ

防
犯
カ
メ
ラ
50
台
設
置

問
新
た
に
通
学
路
に
防

犯
カ
メ
ラ
を
50
台
設
置
す

る
が
。

答
現
在
、
通
学
路
に
防

犯
カ
メ
ラ
が
16
台
あ
り
ま

す
。
経
年
劣
化
な
ど
に
よ

り
更
新
を
行
う
必
要
が
あ

る
も
の
を
含
め
50
台
に
増

や
し
ま
す
。
ま
た
、
新
た

な
シ
ス
テ
ム
を
利
用
し
て

庁
舎
内
で
管
理
し
犯
罪
抑

止
力
に
繋
げ
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

審査年月日：令和６年２月22日㈭、26日㈪
審 査 会 場：全員協議会室
委 員 構 成：12名全議員
　　　　　　委 員 長　森　　雅哉
　　　　　　副委員長　酒巻　広明

主

な

質

疑

各課局の予算を徹底審議

102億4320万円 （特別会計を含む）102億4320万円 （特別会計を含む）
～ふるさと応援寄附金を活用した切れ目のない子育て支援など新たな施策を拡充！～～ふるさと応援寄附金を活用した切れ目のない子育て支援など新たな施策を拡充！～

過去最大規模の当初予算を可決　過去最大規模の当初予算を可決　新規24事業　拡充４事業新規24事業　拡充４事業

児
童
生
徒
の

熱
中
症
対
策

安全安心おいしい学校給食

地域の安全対策
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さらに詳しく

令和６年度予算に関しては
広報ちよだ４月号もご覧ください

問
空
家
等
対
策
実
態
調

査
業
務
委
託
事
業
は
。

答
空
家
の
実
態
調
査
を

行
い
現
状
把
握
し
ま
す
。

ま
た
、ア
ン
ケ
ー
ト
調
査

も
実
施
し
、今
後
の
空
家

対
策
に
活
か
し
て
い
き
ま

す
。出

産
・
子
育
て
世
代
を

応
援

問
出
産
・
子
育
て
応
援

給
付
金
７
０
０
万
円
の
内

訳
は
。

答
妊
娠
届
出
時
に
面
談

を
要
件
と
し
出
産
応
援
ギ

フ
ト
１
人
当
た
り
５
万
円
、

新
生
児
訪
問
等
に
よ
る
面

談
を
要
件
と
し
、
お
子
さ

ん
１
人
に
つ
き
５
万
円
を

給
付
し
ま
す
。

民
有
空
地
へ
も

積
極
誘
致

問
公
有
・
民
有
空
地
へ

の
企
業
誘
致
活
動
は
。

答
企
業
が
保
有
し
て
い

る
ふ
れ
あ
い
タ
ウ
ン
ち
よ

だ
内
の
民
有
空
地
な
ど
に

つ
い
て
、
進
出
希
望
企
業

と
の
橋
渡
し
を
し
ま
す
。

コ
ロ
ナ
傷
病
手
当
金

請
求
の
時
効
は
２
年

問
傷
病
手
当
金
の
給
付

条
件
は
。

答
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
が
５
類
移
行
前
に
罹
患

し
た
方
が
対
象
で
、
請
求

で
き
る
期
間
が
２
年
間
有

効
な
の
で
予
算
計
上
し
ま

し
た
。

な
か
さ
と
公
園
に

新
た
な
複
合
遊
具

問
公
園
管
理
費
の
工
事

請
負
費
５
５
８
万
円
は
。

答
第
一
三
共
な
か
さ
と

公
園
に
遊
具
を
１
基
新
設

す
る
ほ
か
、
ふ
れ
あ
い
タ

ウ
ン
内
や
Ｓ
Ｅ
Ｋ
Ｉ
Ｇ
Ｕ

Ｔ
Ｉ
昭
和
公
園
の
遊
具
の

修
繕
を
行
い
ま
す
。

問
利
根
川
河
川
敷
な
ど

を
利
用
し
た
リ
ト
リ
ー
ト

環
境
整
備
事
業
の
考
え

は
。

答
デ
イ
キ
ャ
ン
プ
な
ど

も
含
め
本
町
の
新
た
な
観

光
振
興
に
結
び
付
け
ば
と

考
え
て
い
ま
す
。

問
次
期
工
業
団
地
の
た

め
の
必
要
な
下
準
備
を
行

う
と
あ
る
が
新
た
な
工
業

団
地
の
場
所
は
。

答
第
三
工
業
団
地
の
隣

接
地
を
考
え
て
い
ま
す
。

新
た
な
観
光
振
興
へ

新
た
な
工
業
団
地
は

第
三
工
業
団
地
の

隣
接
地

空
家
対
策
の

ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施

新設予定の遊具

本町の企業立地促進へ
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令和６年
第１回臨時会
２20 ２29

令和６年
３月定例会

３１

 本 会 議 
20日・29日　議案審議他

 委 員 会 
21日　総務産業・文教民生
22日・26日

予算審査特別委員会

 本 会 議 
１日

議員発議

進
ま
ぬ

キ
ャッ
シ
ュ
レ
ス
決
済

問
キ
ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
決

済
手
数
料
・
導
入
補
助
金

が
と
も
に
減
額
だ
が
。

答
今
年
度
の
新
規
申
し

込
み
が
２
件
で
町
全
体
で

も
５
、６
店
舗
と
低
迷
し

て
い
ま
す
。

主
な
質
疑

　令和６年第１回臨時会が、２月20日から29日までの10日間の会期で開かれ、規約変更、条例の制定や改正、令和
５年度一般会計補正予算など、承認２件、議案21件、同意１件、発議１件が上程され、慎重に審議を行いました。
　また、第１回定例会では、発議１件が上程されるなど、慎重に審議を行いました。

問
能
登
半
島
の
地
震
に

よ
っ
て
、
ふ
る
さ
と
納
税

が
被
災
地
へ
シ
フ
ト
す
る

の
で
は
な
い
か
。

答
現
在
の
と
こ
ろ
堅
調

で
す
が
、
共
に
が
ん
ば
っ

て
行
き
ま
す
。

ふ
る
さ
と
納
税
は

堅
調

問
非
常
備
消
防
費
負
担

金
が
減
額
だ
が
。

答
消
防
団
の
出
動
回
数

が
少
な
く
、
そ
れ
に
伴
う

費
用
が
修
正
さ
れ
ま
し

た
。 消

防
団
の

出
動
回
数
は
減
少

問
浄
化
槽
設
置
事
業
費

補
助
金
約
５
４
０
万
円
の

減
額
の
要
因
は
。

答

予
定
し
て
い
た
新

規
・
転
換
数
と
も
に
減
少

し
た
こ
と
に
よ
る
も
の
で

す
。 浄

化
槽
設
置
は
鈍
化

問
義
務
教
育
施
設
改
築

基
金
を
約
５
億
円
積
み
増

し
た
が
見
通
し
は
。

答
中
学
校
は
も
ち
ろ
ん

小
学
校
も
老
朽
化
が
進
み
、

二
重
投
資
・
三
重
投
資
に

な
ら
な
い
よ
う
検
討
し
ま

す
。 小

中
一
貫
校
も

視
野
に
入
れ
検
討

問
人
口
増
の
た
め
の
移

住
者
対
策
は
。

答
ふ
れ
あ
い
タ
ウ
ン
移

住
者
に
は
手
厚
い
補
助
を

実
施
し
、
人
口
増
を
促
し

ま
す
。
ま
た
、
住
ま
い
を

建
て
や
す
い
環
境
に
つ
い

て
検
討
し
ま
す
。

移
住
者
補
助
金

最
大
１
０
０
万

問
利
根
川
新
橋
周
辺
開

発
基
金
積
立
金
を
今
後
ど

う
し
て
い
く
つ
も
り
か
。

答
新
橋
周
辺
に
道
の
駅

や
川
の
駅
な
ど
の
整
備
、

そ
れ
に
付
帯
し
て
テ
ー
マ

パ
ー
ク
的
な
も
の
を
造
る

予
定
で
す
。

初
年
度
は

５
０
０
０
万
円

問
能
力
報
酬
が
県
よ
り

約
２
２
６
万
円
追
加
さ
れ

た
が
。

答
農
業
委
員
の
農
地
の

集
積
化
な
ど
の
成
果
が
認

め
ら
れ
た
も
の
で
す
。

農
業
委
員
の
成
果
が

認
め
ら
れ
る

防災訓練で大活躍

巡回に励む農業委員

手軽にキャッシュレス

千代田町議会だより「大河」166号　令和６年４月25日発行 10



審議議案と議員の賛否（第１回臨時会・３月定例会）
上程された議案・概要・結果

金
子
浩
二

橋
本
博
之

原
口　
剛

大
澤
成
樹

酒
巻
広
明

橋
本
和
之

大
谷
純
一

森　
雅
哉

川
田
延
明

小
林
正
明

柿
沼

己

髙
橋
祐
二

議決結果
（賛成：反対）

第１回臨時会
専決処分
◇令和５年度千代田町一般会計補正予算（第７号）
【国の経済対策による低所得世帯への７万円の追加給付について、年内の予算化及び早期給付が
求められているため早急に予算措置するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇令和５年度千代田町一般会計補正予算（第８号）
【国の経済対策が拡充され、低所得者の子育て世帯及び住民税均等割のみ課税世帯への給付が決
定したことから、予算措置及び繰越明許を行うもの。また、能登半島地震の発生を受け、石川
県へ寄附を行うための予算を計上するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

規約変更
◇群馬県市町村公平委員会の共同設置に関する協議
【共同設置をしている団体の負担金の算出方法について、算定基礎となる「対象職員数」の明確
化を図るとともに新たに団体割負担金の新設を行うことのほか、令和６年４月１日から共同設
置する団体に富岡市及び榛東村が加入するため、規約を変更することについての協議をお願い
するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

条例の一部改正
◇千代田町手数料徴収条例の一部を改正する条例
【戸籍法の改正により、本籍地以外での戸籍謄本等の交付及び戸籍電子証明書提供用識別符号等
の発行に関する事務を開始することに伴い、これらの発行事務に係る手数料について新たに規
定するほか、所要の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町介護保険条例の一部を改正する条例
【千代田町第９期高齢者福祉計画及び介護保険事業計画が令和６年度から令和８年度を計画期間
として策定されることになることから、本条例第２条において規定している保険料率の年度を
同様に「令和６年度から令和８年度までの各年度」に改め、国の規定に準じ、保険料率区分を
現行の９区分から13区分に多段階化及び保険料率を改正するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正
する条例
【「指定居宅サービス等の事業の人員、設備及び運営に関する基準等の一部を改正する省令」が
公布され、各基準省令が一部を除き、改正施行されることとなったことから、それに準じた条
例の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町指定介護予防支援等の事業の人員及び運営並びに指定介護予防支援等に係る介護予
防のための効果的な支援の方法に関する基準を定める条例の一部を改正する条例
【「指定居宅サービス等の事業の人員、設備及び運営に関する基準等の一部を改正する省令」が
公布され、各基準省令が一部を除き、改正施行されることとなったことから、それに準じた条
例の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準を定める条例の
一部を改正する条例
【「指定居宅サービス等の事業の人員、設備及び運営に関する基準等の一部を改正する省令」が
公布され、各基準省令が一部を除き、改正施行されることとなったことから、それに準じた条
例の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営並びに指定地域密着
型介護予防サービスに係る介護予防のための効果的な支援の方法に関する基準を定める条例の
一部を改正する条例
【「指定居宅サービス等の事業の人員、設備及び運営に関する基準等の一部を改正する省令」が
公布され、各基準省令が一部を除き、改正施行されることとなったことから、それに準じた条
例の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町中小企業設備近代化資金融資促進条例の一部を改正する条例
【信用保証制度において、事業者が一定の財務要件を満たす場合、信用保証料の上乗せにより経
営者保証の解除を選択できる仕組みが令和６年４月に導入されることに伴い、群馬県信用保証
協会及び群馬県の方針に準じて、事業者の選択により上乗せして支払う保証料を補助対象から
除く運用とするため、町条例について所要の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町小口資金融資促進条例の一部を改正する条例
【群馬県と連携して実施している小口資金の制度融資に関して、返済負担の軽減措置として平成
15年度から適用している借り換え制度について、令和６年度も引き続き実施することが決定し
たため、町条例においても県条例で定める期間を適用するため所要の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

町道路線の廃止・認定
◇町道路線の廃止・認定
【千代田第三工業団地造成工事に伴い、道路法に基づく路線の廃止、並びに認定を行うもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

令和５年度　補正予算
◇令和５年度千代田町一般会計補正予算（第９号）
【４億6,253万４千円を追加し、87億8,695万２千円とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和５年度千代田町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）
【9,793万４千円を減額し、12億2,103万４千円とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和５年度千代田町後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）
【829万３千円を追加し、１億6,959万円とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和５年度千代田町介護保険特別会計補正予算（第４号）
【4,574万５千円を減額し、10億5,440万９千円とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和５年度千代田町下水道事業特別会計補正予算（第３号）
【3,035千円を減額し、316,232千円とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）
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　任期満了に伴う、教育委員を選任することについて、同意を求める議案が
提出され、同意しました。

第２回臨時会において副町長の人事案件を同意しました！

　宗川氏は、昭和38年生まれの60歳。昭和61年に当時の町職員となり、会計課長・議会
事務局長・教育委員会事務局長・企画財政課長・総務課長など、要職を務められました。
多くの行政経験を積まれ、今後、副町長としての活躍が期待されます。

田口 ルミ子�氏　（萱野17区）

人事
教育委員の同意

副町長に宗川正樹氏を同意!!副町長に宗川正樹氏を同意!!

上程された議案・概要・結果
金
子
浩
二

橋
本
博
之

原
口　
剛

大
澤
成
樹

酒
巻
広
明

橋
本
和
之

大
谷
純
一

森　
雅
哉

川
田
延
明

小
林
正
明

柿
沼

己

髙
橋
祐
二

議決結果
（賛成：反対）

人　事
◇千代田町教育委員会の委員の任命につき同意を求めることについて
【新任：田口ルミ子氏（萱野）任期４年間とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）

令和６年度　予算
◇令和６年度千代田町一般会計予算
【予算総額73億6,300万円、前年度対比８億4,800万円（13.0％）の増額。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和６年度千代田町国民健康保険特別会計予算
【予算総額12億1,143万９千円、前年度対比△9,861万５千円（△7.5％）の減額。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和６年度千代田町後期高齢者医療特別会計予算
【予算総額１億9,145万８千円、前年度対比2,984万９千円（18.5％）の増額。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和６年度千代田町介護保険特別会計予算
【予算総額10億7,706万２千円、前年度対比3,634万４千円（3.5％）の増額。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和６年度千代田町公共下水道事業会計予算
【収益的収入194,082千円、収益的支出187,171千円。資本的収入127,717千円、資本的支出
213,071千円。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

議員発議
◇千代田町議会議員定数条例の一部を改正する条例
【議員定数を現行の12人から11人とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ 棄

権 × × － 可決（６:４）

３月定例会
議員発議
◇千代田町議会委員会条例の一部を改正する条例
【文教民生常任委員会の委員数を現行の６人から５人とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

※議長は賛否同数の場合のみ採決に参加します。（〇は賛成、×は反対、欠は欠席）

審議議案と議員の賛否（第２回臨時会）
上程された議案・概要・結果

畑
中
弘
司

茂
木
琴
絵

金
子
浩
二

橋
本
博
之

原
口　
剛

大
澤
成
樹

酒
巻
広
明

橋
本
和
之

大
谷
純
一

柿
沼

己

森　
雅
哉

議決結果
（賛成：反対）

第２回臨時会
人　事
◇千代田町副町長の選任につき同意を求めることについて
【宗川正樹氏（萱野）任期４年間とするもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（10:0）

※議長は賛否同数の場合のみ採決に参加します。（〇は賛成、×は反対、欠は欠席）

（萱野８区）
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賛成６・反対４・棄権１
議員定数削減

討論時間
90分！

先日、選挙管理委員会から説明がありましたように、町議会議
員選挙の議員定数は12名の募集ということでやっています。こ
れが覆るようなことがあれば、行政への信頼性、安定性、議会
の信頼性を失うことになると思いますが。
また、定数を減らすことが、行政改革であることは、大間違い
だと思います。

議員定数については今期であるこの４
年間の間ですでに決まったことであり
ます。また、選挙がもうすぐですから、
これで定数削減しましたというのは突
然すぎるではないかと思います。

議員定数については、ここ10年来、
町民からの要望でもあります。今、こ
の時期に定数を削減すれば、選挙前、
町内外から大変注目され、投票率の
増加にもつながる。
見てください。議員の皆さん、後ろを
一度振り返ってみてください。これだ
け注目を浴びていることになります。
※多くの傍聴人あり。

　本提案は、議会力の強化につながるものと考えます。議員定数の削減により、議会自
らが身を削り、費用を生み出します。
　また、全国には、同じ人口規模の町村で、定数10人で行っている議会もあり、少な
いからといって議論できないということではないと思います。本町においても町民から
議員定数を削減すべきとの声も多く聞きます。

私は、議員が何人必要かということが先にあると思うのです。議員定数については、正解というの
はないのです。ただ、これはもう必ず継続して話したほうが良いと思いますし、人数が多いほうがた
くさんの議論が出て良いと思います。
また、いろんな方と話をしていまして、人数を増やしたほうがいいという方は１人もいません。今の
ままで良いのではないかという方はいらっしゃいます。私は１人減らすということを言い続けておりま
すので、終始一貫して今回も議員定数を減らすというほうに賛成します。

賛成の諸君にお尋ねします。本町は、
ふるさと納税も堅調で近い将来、中
学校の建て替えなどの大型事業、利
根川新橋の着手や少子高齢化への対
応などの様々な問題が山積する中、
議員定数を削減することが将来の計
画と予測、展望を十分に考慮してい
るのか反論してください。
次に、定数12名と決めた後に削減す
る根拠をおっしゃってもらいたい。

条例改正 千代田町議会議員定数条例の一部を改正する条例

改正内容

提案理由

主な討論

千代田町議会議員の定数を11人とするもの

賛 成

反 対

大谷議員

橋本和之議員

柿沼議員

金子議員

議会とは町民の民意を負託されていま
す。一人一人の議員さんが町民の皆
さんから負託されているわけです。そ
の町民の皆様が議員定数の削減を賛
成している。その賛成を私は無視する
ことはできません。

橋本博之議員

森議員

賛 成
賛成多数
により 可決
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質疑

質疑

意見
交換

意見
交換

令和５年度では、ふるさと応援寄附金１億円を原
資として子育て支援事業を中心に17事業を実施し
ました。令和６年度は更に充実した事業を展開し
ます。

内科や産婦人科が必要現在合計70件

新たに７施設

医療機関は進む防災協定は

議　員　医療機関の誘致は。
執行部　商業、工業招致と合わせて重要なポイ

ントと考えています。町民が健康管理
できる内科や産婦人科があれば定住移
住につながると考えています。

町　長　産婦人科については厚生病院が受入れ
できるよう働きかけていきます。

議　員　広域避難としてみなかみ町の宿泊施設
を利用できる人数は。

執行部　希望者に応じて要請します。
町　長　長期的な災害避難では高齢者を中心に

要請します。

町の発展には町の発展には
医療機関の誘致が重要医療機関の誘致が重要

総務産業常任委員会 総務課・企画財政課・産業観光課・建設環境課・都市整備課

　委員会では、２月21日に町と「今までの町
と今後の町づくりについて」の意見交換や本会
議以外であった出来事の報告について協議しま
した。また、委員会で実施した視察研修など委
員会の活動をご報告します。

寄附金の活用は

本町では今年度までに自治体12、民間企業58合計
70協定を締結しています。
災害時は迅速に対応できるようにしていきます。

子育て世帯や高齢者支援拡充
ネーミングライツ
パートナー事業は

議　員　新規７施設のネーミングライツ募集状況
は。

執行部　完了しました。今後、審査し公表します。

議　員　ふるさと応援寄附金の活用は。
執行部　令和６年度は１億５千万円計上し子育

て世帯や高齢者に対する支援事業の他、
様々な支援事業を考えています。

６施設のネーミングライツパートナー契約更新と
新たに７施設を募集。
ネーミングライツ料は当該施設の運営管理に充て
られ住民サービス向上が図られています。

施設名 愛称名
新�東部運動公園野球場・多目的グ
ラウンド

ハートフルふきあげ　ベースボー
ルフィールド

新東部運動公園芝生広場 君島造園芝生広場

新�町民体育館・町民テニスコート CSK千代田スポーツホール
CSK千代田テニスコート

新楢原公園 オールユニール楢原公園
新熊野公園 CSKくまの公園
新舞木駒形公園 のむら駒形公園
新城下公園 うつぎ城下公園

防災協定一覧

ちよふる事業
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意見
交換質疑

報告報告 １月末時点で、1,000㎏
程、食糧品等のご寄附
がありました。

B.LEAGUE所属のプ
ロバスケットボール

チーム、群馬クレインサンダー
ズの後援会から千代田の小学
生全員に帽子のプレゼント。

小中一貫校についてこども家庭センター設置

フードバンクの状況について特注キャップのプレゼント

議　員　こども家庭センターとは。
執行部　こども園、学校、児童相談所と情報共

有や連携をして、業務に取組みます。

町民と意見交換して
方向性を決めます。

関係機関と連携

文教民生常任委員会 税務会計課・住民福祉課・健康子ども課・教育委員会

　委員会では、２月21日に町と「小中一貫校
について」の意見交換や本会議以外であった出
来事の報告について協議しました。また、委員
会で実施した視察研修など委員会の活動をご報
告します。

議　員　住民からの意見を聞いたほうがいい。
執行部　行政と議員だけでは決められない問題

なので町民と意見交換して方向性を決
めていきます。

議　員　校舎の建て替え費用は。
執行部　最低でも20億円はかかります。
執行部　空いた校舎の活用も考えます。

中学校の建て替えは町民と意見中学校の建て替えは町民と意見
交換をして、方向性を決めます交換をして、方向性を決めます
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議会を傍聴しませんか？

会議録は町のホームページからご覧になれます
本号に取材協力いただきました皆様、ありがとうございました。

次回の議会は  定例会 ６月３日月～６月７日金
（一般質問は初日の午前９時からです）

千
代
田
町
議
会
だ
よ
り

N
o.166

第１・２回臨時会、３月定例会
令
和
６
年
４
月
25日

発
行

発
行
／
千
代
田
町
議
会

編
集
／
議
会
広
報
編
集
委
員
会

〒
370-0598　

群
馬
県
邑
楽
郡
千
代
田
町
大
字
赤
岩
1895-1

TEL／
0276-86-2111（

代
）

議会広報編集委員会
委
員
長

金
子　

浩
二

副
委
員
長

橋
本　

博
之

委

員

橋
本　

和
之

委

員

酒
巻　

広
明

委

員

大
澤　

成
樹

委

員

原
口　
　

剛

委

員

茂
木　

琴
絵

委

員

畑
中　

弘
司

今号の表紙��～部活動をもっと楽しく～
　小中学校の体育館にエアコンが設置されるので、バド
ミントンの練習をしている中学生を取材しました。夏も
快適に授業や部活動が出来るようになるので、児童生徒
には嬉しい事ですね。夏の熱中症対策のひとつとして有
効活用できればと思います。体育館を災害時の避難所と
して使用するときにもエアコンの効果に期待しています。

議会だよりに掲載された写真を無料で差し上げます。
詳しくは議会事務局まで　☎（86）7009

発
行
責
任
者

　
　
議　
長�

森　
　

雅
哉

こうしたら、もーっと良くなる千代田町
　利根川新橋の事業化構想にスピード感をもって、　利根川新橋の事業化構想にスピード感をもって、
取組んでほしいです。

移住を考える人に一言
　千代田町はまだまだ伸びしろがある町だと思いま
す。この町と一緒に成長できるのもひとつの楽しみ
になるんじゃないですかね。

移住した理由は？
　東京に11年住んでいましたが、元々、田舎生まれ　東京に11年住んでいましたが、元々、田舎生まれ
の田舎育ちだったので、子供が生まれて、将来のこの田舎育ちだったので、子供が生まれて、将来のこ
とを考えた時に、山や田んぼに囲まれた生活がしたとを考えた時に、山や田んぼに囲まれた生活がした
いと思い、移住を決意しました。いと思い、移住を決意しました。

本町の良いところ、自慢するところ
　千代田町は、駅もなく、国道もないところですが、
そこに魅力を感じます。それに大好きなジョイフル
本田がある！それと川せがき。自分の町で花火大会
があることが最高です。

　読んでもらえる議会だより「大
河」を目指して、広報編集委員会
が議会だよりの作成に取組んでい
ます。これからも町民の声を聴き、
大河で届けていきます。町内で議
員のインタ
ビューを見
かけたら、
ご協力よろ
しくお願い
します。

あなたの声で
　　　議会が変わる

あなたの声を
ご意見
ご感想

どんなことでも

本町に移住した方を紹介します。自薦他薦問いません。
ぜひご応募ください。 ▼議会事務局　☎（86）7009

移住・定住
詳しくは
こちら

ちょうどいいね　ちよだぐらし移住した方大募
集

移住して12年

深
ふか
津
つ
�充
みつる
さん（赤岩３区）

家族：夫婦と子ども２人

WELCOME
MY   TOWN
CHI Y ODA
ようこそちよだ  Vol.7
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